
 

 
 
 
 
 
 
 

SUIVEZ LE CHEMIN DE NOTRE SAINT PROPHÈTE  صلى الله عليه وسلم 

 
Assalamu Alaykum wa Rahmatullah wa Barakatuh, 

Auzu Billahi Minashaytanir Rajeem. Bismillahir Rahmanir Raheem, 

Wassalatu Wassalamu ala Rasulina Muhammadin Sayyidul Awwalin wal Akhirin, 

Madad Ya Rasulallah, Madad Ya Sadat As’habi RasuLillah, Madad Ya Mashayikhina, 

Dastur Mawlana Sheikh Abdullah Faiz Daghestani, Sheikh Nazim al-Haqqani. Madad. 

Tariqatunas sohba, wal khayru fil jamiyya. 
 

La vie de notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم est un exemple pour nous, Shukr à Allah جل جلاله. Tout ce qu'il صلى الله عليه وسلم a 
fait est bénéfique aux gens, à toute l'humanité. Les ordres et le système qu'il صلى الله عليه وسلم a apporté est afin 

d'élever les gens, pas qu'ils restent comme ils sont mais pour qu'ils grandissent, d'être Insan ul-Kamil, 
un humain parfait. Les gens d'aujourd'hui ne sont pas parfaits; ils sont hors de l'humanité. Les gens à 
l'époque de notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم était dans l'âge de Jahiliyyah, l'ignorance. Jahiliyyah veut dire les 

gens qui ne connaissent rien. Et nous vivons le second âge de Jahiliyyah maintenant. Les anciens 
avaient la foi avant. Maintenant ils sont même pire. Ils avaient la gêne avant. Et maintenant les gens 

n'ont pas honte du tout, ils essaient tout pour être hors de l'humanité.  
 

Notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم dit que les bonnes manières et bonnes oeuvres conviennent aux gens. Il s'est 
efforcé de faire en sorte qu'ils est une bonne vie ici et un bonheur éternel dans l'au-delà. Au début, il 
a commencé à inviter les gens [à l'Islam] pendant qu'il était à la Mecque. Mais les ignorants ont choisi 
d'obéir à leur égo et ne l'ont pas suivi. Et quand il صلى الله عليه وسلم est devenu un conquérant, tout le monde a vu la 
vérité et ont commencé à suivre la vérité. Mais les gens de notre époque ne voient pas la vérité, ne 

veulent pas la voir. Ils ne veulent pas suivre le chemin de vérité. Ils veulent suivre leurs égos. Ceux qui 
suivent leurs égos ne gagnent jamais, n'ont jamais de bénéfice. Ils ne gagnent rien que du mal.  

 
Donc, nous devons suivre la voie de notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم. Plus vous la suivez, meilleur c'est pour 

vous. Moins vous la suivez, moins de bénéfice vous gagnez. Plus vous suivez sa voie, plus de bénéfice 
vous gagnez. Et le bénéfice est un profit. Certainement, ca vous apportera le salut. Actuellement, le 
but est d'être sauvé de l'enfer dans l'au-delà. C'est soit le paradis soit l'enfer dans Akhirah. Ceux qui 

suivent la voie de notre Saint Prophète صلى الله عليه وسلم, même juste unpeu sera sauvé de l'enfer. C'est le point 
principal. Puisse Allah جل جلاله ne pas nous priver de cette voie et donner la guidance aux gens. Notre Saint 

Prophète صلى الله عليه وسلم est venu comme miséricorde aux gens. Il ne demande rien. Il est heureux quant une 
personne suit le droit chemin et se fâche quant ils ne suivent pas. Puisse Allah جل جلاله nous protéger. 

Puissions nous continuer sur ce chemin de lumière insha'Allah.  
Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 
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